

Daten und Fakten | Facts and Figures

Sitz der Gesellschaft Head Office	Interzero Holding GmbH & Co. KG Lützowstraße 105 10785 Berlin Telefon: +49 2203 9147-0 Telefax: +49 2203 9147-1394 E-Mail: info@interzero.de	Interzero Holding GmbH & Co. KG Lützowstraße 105 10785 Berlin Germany Telefon: +49 2203 9147-0 Telefax: +49 2203 9147-1394 E-Mail: info@interzero.de
Geschäftsführung Management	Jan Kroker Yi guo Claudia Wegener	Jan Kroker Yi Guo Claudia Wegener
Gründung Foundation	1991	1991
Geschäftsfelder Areas of business	Kreislaufösungen, Kunststoffrecycling, Abfallvermeidung, Rohstoffhandel, Rücknahme- und Logistiksysteme, Duales System Interzero Recycling Alliance, Produkt-Recycling, Innovation	Circular Solutions, Plastics Recycling, Waste Avoidance, Raw Materials Trading, Take-Back and Logistics Systems, Dual System Interzero Recycling Alliance, Product Recycling, Innovations
Umsatz Turnover	Annähernd eine Milliarde Euro	Nearly one billion euros
Länder Countries	10 Länder mit rund 35 Standorten DE, AT, CZ, ES, FR, HR, IT, PL, RS, SI	10 countries with approx. 35 locations DE, AT, CZ, ES, FR, HR, IT, PL, RS, SI
Beschäftigte Employees	~ 2.000	~ 2,000
Nachhaltigkeit Sustainability	Durch Kreislaufführung von 1,9 Mio. Tonnen Wertstoffen spart Interzero 1,04 Mio. Tonnen Treibhausgase und 8,09 Mio. Tonnen Primärressourcen ein. Basis: Fraunhofer UMSICHT-Studie 2024	By recycling 1.9 million tonnes of recyclables, Interzero saves 1.04 million tonnes of greenhouse gases and 8.09 million tonnes of primary resources. Basis: Fraunhofer UMSICHT Study 2024

Kurzporträt | Short portrait

Über Interzero	Interzero ist einer der führenden Dienstleister rund um die Schließung von Produkt-, Material- und Logistikkreisläufen sowie Innovationsführer im Kunststoffrecycling mit der größten Sortierkapazität Europas. Unter dem Leitgedanken „zero waste solutions“ unterstützt das Unternehmen über 80.000 Kunden europaweit beim verantwortungsbewussten Umgang mit Wertstoffen und hilft ihnen so, ihre eigene Nachhaltigkeitsleistung zu verbessern und Primärressourcen zu schonen. Mit rund 2.000 Mitarbeiter*innen erzielt das Unternehmen einen Umsatz von annähernd einer Milliarde Euro. Durch die Recyclingaktivitäten von Interzero konnten lt. Fraunhofer UMSICHT allein im Jahr 2024 rund 1,04 Millionen Tonnen Treibhausgase und über 8,091 Millionen Tonnen Primärrohstoffe im Vergleich zur Primärproduktion eingespart werden. Weitere Informationen finden Sie unter www.interzero.de.
About Interzero	Interzero is one of the leading service providers in the field of closing product, material and logistics loops as well as an innovation leader in plastics recycling with the largest sorting capacity in Europe. Under the guiding principle of “zero waste solutions”, the company supports over 80,000 customers throughout Europe in the responsible handling of recyclable materials, thus helping them to improve their own sustainability performance and conserve primary resources. With about 2,000 employees, the company achieves a turnover of nearly one billion euros. According to Fraunhofer UMSICHT, in 2024 alone, Interzero's recycling activities could save 1.04 million tonnes of greenhouse gases and more than 8.09 million tonnes of primary raw materials compared to primary production. For further information, please visit www.interzero.com.